

妖怪頼み!? 今こそ和菓子の力で日本を笑顔に!!

「疫病退散! アマビエ兄弟!!」 コロナ終息への想いを込めて



和菓子になった「アマビエ」を見て・食べて・笑って終息祈願!

戦う乳酸菌「シールド乳酸菌®」100億個入り。

創業61年大阪市の老舗和菓子メーカー、みどり製菓株式会社は「疫病退散! アマビエ兄弟!!」を4月30日より発売する。

疫病退散にご利益があるといわれる妖怪アマビエを伝統的な半生菓子と呼ばれるゼリー細工で表現した。

アマビエとは江戸時代に現れたとされる妖怪で、その姿は疫病を追い払うといわれている。新型コロナウイルスの感染が拡大する中、和菓子でアマビエを模したお菓子を製作する「アマビエチャレンジ」という動きが全国で広まっている。

「お菓子で人々を笑顔に!」を信条とするみどり製菓は今こそお菓子メーカーの力を発揮する時であると商品を開発した。

大阪弁を使うユニークでどこか可愛らしいアマビエ兄弟をモチーフに、原料は砂糖と水あめを寒天で固めたシンプルなお菓子で、食べるとどこか懐かしい味わいがする。

若い人にも親しまれやすいように爽やかなソーダ味に仕上げた。

愛嬌のある2匹のアマビエがスティックにさされている形状の商品で、お家に飾っていてもご利益がありそうだ。

しかも「戦う乳酸菌」と呼ばれているシールド乳酸菌®が1商品につき100億個入っている。

「コロナに負けないという気持ちを込めました。少しでも皆さんの笑顔を増やすお手伝いが出来ればとても嬉しいです。」と専務の翠大輔氏。

同社も取引先が相次いで休業し売り上げが激減、コロナの早期終息と人々の幸せを心から願っている。

疫病退散! アマビエ兄弟!!

価格 300円+税

お問い合わせ先

みどり製菓株式会社

大阪市東住吉区東田辺3-2-2

担当 翠大輔

06-6691-6186

daisuke@midoriseika.com

https://www.midoriseika.com/

専用販売サイト

https://midoriseika.official.ec/

